## RED COMPARTIDA COAHUILA, LOS MALAS AMISTADES

rimero, el presidente se deslinda de fea forma del candidato a la gubernatura, Ricardo Mejía Berdeja; segundo, Mario Delgado, líder nacional de Morena, pide al candidato Mejía Berdeja que cedan su lugar al morenista Armando Guadiana; tercero, el Comité Ejecutivo Nacional del PT se fue a Saltillo y así mostrar su respaldo a su candidato, más aún, le piden a Guadiana declinar y que regrese ya al senado. El desplante tiene que ver con la idea de que la campaña de Guadiana necesita de muletas para ir en contra del candidato del PT. Guadiana en las últimas semanas ha sido apoyado por las personalidades del partido, las famosas "corcholatas presidenciales" y aún ahora, pese a todo esto, ante los más cercanos, Ricardo Mejía Berdeja sostiene que es él quien tiene el respaldo presidencial y se sabía que el senador Guadiana no era una buena pieza para apostar en el norte y lo importante era ganar el Estado de México.

l que quería ser corcholata del PAN y de hasta una alianza opositora es el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, que, nos dicen, ya mejor no le va a entrar pese a las crecientes presiones de sus promotores y amigos; el gobernador en algún momento pensaba que lo único que necesitaría es la promesa del presidente de que no habría consecuencias para su presupuesto y su futuro, pero al parecer ni siquiera tuvo que llegar a eso, los obstáculos internos fueron suficientes para desanimarlo. La decisión está tomada: no va. A la mejor el asunto de un millón de firmas que quiere Marko Cortés, presidente del PAN, para considerarlo precandidato fue un tema que no quiso arriesgar, lo mismo hizo Miguel Mancera, del PRD, el senador no quiere broncas y prefiere hacerse a un lado y tal vez apoyar a Silvano Aureoles que no tiene sus números en las encuestas, pero sí las ganas de meterse en líos.

l Auditor Superior de la Federación (ASF), David Colmenares, y el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), General Luis Cresencio Sandoval, firmaron un acuerdo para fortalecer la transparencia y la rendición de cuentas en el ámbito de la fiscalización, y así impulsar y agilizar el intercambio de información relacionada con los trabajos de fiscalización durante un período específico, que abarcará desde el 27 de mayo de 2023 hasta el 1 de octubre de 2024, pero se contemplan también la integración de informes de resultados y el seguimiento de las acciones promovidas por la ASF y la SEDENA en la fiscalización de las Cuentas Públicas anteriores.

						- Colores	A CHINA	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					•			<b>QLA PRENSA</b>	2	27/05/2023	COLUMNAS
	:	÷	:					0-111-1	_	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	ARTÍCULOS

ay buenas noticias para Pemex, por fin, Arnulfo Rodríguez, economista principal de BBVA, señaló en un informe que el aumento en la producción de Pemex durante los últimos dos trimestres
se explica por la mayor producción de los 38 nuevos campos
petroleros (22 marinos y ló terrestres). De acuerdo con el informe trimestral de la empresa productiva del Estado, los campos que más contribuyeron al crecimiento de la producción fueron Quesqui, Tupilco Profundo,
Ixachi, Itta, Pokche, Mulach, Teekit, Teca y Koban, así como Ayatsil y Maloob
en la Región Marina Noreste. Pemex alcanzó un total de 1 millón 853 mil
barriles diarios, lo que representa un aumento de 5.6% en comparación con el
mismo trimestre del año anterior.

PD: ¿Qué está pasando en el noreste del país? Nos dicen que hay reportes de que las bandas delictivas salen de Tamaulipas, atraviesan Nucvo León y tratan de ingresar a Coahuila en donde ya chocaron al menos en tres ocasiones con la policía estatal.